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第３１０回 通常例会 
 

 

【日時】2022年 9月 29 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員 6名   出席者 8名 ビジター 0名 ゲスト 0名 

【出席率】42.1%      【修正出席率】57.9% 

【ニコニコ BOX】\8,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                    司  会：杉崎吉則会員 

◇ 開会点鐘                                  鹿島孝夫会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                  鹿島孝夫会長 
        今日は飯坂会員のイニシエーションスピーチという事で、同じ職業なので楽しみにしています。私も 6 年 

前にここでさせて頂いたのですが、何分喋るのが得意ではないので 10 分 15 分で終わってしまった記憶が 

有ります。 

◇ 幹事報告                                                                     梅澤武男幹事 

   世界ポリオデーの映画が有ります。是非見て頂ければと思います。湯川名誉会員からメッセージが届いて 

   おります。回覧で回します。RLI パート 2 の案内が来ています。まだの方は是非参加して下さい。 

   10 周年パーティーの件で先日実行委員で打合せに行って来ました。また詳細はお伝えいたします。 

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                 熊谷行裕会員                                 

鹿島孝夫：飯坂様イニシエーションスピーチ楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。 

梅澤武男：飯坂さん本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。ちなみに 9/27 に６４歳にな 

     りました。 

熊谷行裕：当クラブの会員がコロナにかかったとの事。下火になってきたとはいえ、まだまだ安心は出来ま 

     せんね。気を付けていきたいと思います。 

飯坂晃：本日はよろしくお願い致します。 

 

    



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ イニシエーションスピーチ 

『私が設計した代表作 特別養護老人ホーム「サンライズ大泉」』 

                                                   飯坂 晃 会員 

      以前携わった建築で特別養護老人ホーム「サンライズ大泉」と言う案件が少し他と 

      違っていたので是非ご紹介させて頂きます。老人ホームは補助金と借入金と自己資 

      金で建設するのですが、なるべく自己資金は出したくないという事で毎回病院のよ 

      うな殺風景な建物になってしまいがちです。しかしこちらの法人は施設感を失くし 

      たいという事でそういう建物を作らせて頂きました。外壁と柱にレンガタイルを使 

      っています。このタイルはアンティークスライス煉瓦と言って古い建物を解体した 

時に使われていたレンガをスライスして作ったものでリサイクルになります。玄関 

もホテルのロビーのようにしていたり各階のエレベーターホールも壁材や床材が違 

いっていたりします。1 回の多目的室を外部と繋がるようにして、地元のお祭りの 

時に食事を出したりして地域の人たちと交流が持てるようにしています。入居者の 

方々は車椅子で移動することが多く、手すりが実は必要ではないので廊下に付けま 

      せんでした。建築基準には付けなければならないのですが、根気よく東京都と交渉 

      して付けませんでした。お陰ですっきりしたものが出来上がりました。個室によっ 

      てもデザインが変わっていますので、デザイン画を描くのが大変でした。外部でも 

      調理が出来るような施設を作り、地元のお祭りなどでバーベキューなどが出来るよ 

      うにしています。地元と繋がりを持つための工夫も必要だと思い作ってあります。 

      我々設計の方も良いものを作りたいと思いましたがバジェットと折り合いがつかな 

      い部分もあったりしましたが、良い建物が出来たと思っています。 

      こちらのホームはお亡くなりになるまで住む場所ですので、どのような状態になっ    

      ても人間として快適に過ごして欲しいというのがこちらの法人様の意図ですのでし 

      た。それぞれ考え方が違うとは思いますが、人間の尊厳を大切にしたホームが出来  

      上がったと思っています。 

       

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

◇ 講評                                   鹿島孝夫会長 
 飯坂さん、有難うございました。同じ職業ですが、自分が今やっているのは個人宅で、建てるものが 

 違いますので、色々驚きが有りました。すごいお仕事をされているのだなと思いました。 

  

◇ 開会点鐘 

 
 熊谷行裕会員 

 
 鹿島孝夫会長 

 
  梅澤武男幹事 

 
 杉崎吉則会員 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   １２月２２日  クリスマス例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１０月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２０日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２７日    休会 

◇１１月 ３日    休会 

◇１１月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月２４日    休会 

◇ ７月２８日   納涼例会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

 

 

 

 

 

 
 

 
   個室 

 
  機械浴室 

 
  多目的室 


